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議会運営委員会会議録（要旨）

１ あいさつ

議長、市長

２ 議題

⑴ 委員外議員の出席について

（委員長） 議長の諮問事項及び議会運営に関する助言のため、令和２年５月１０日まで

の間に招集する委員会に委員外議員として、木村さゆり議員の出席を求めたい

がよいか。

＜異議なし＞

異議なしと認めるので、委員外議員として木村さゆり議員の出席を求めるこ

とに決した。

⑵ 令和元年第２回長久手市議会定例会について

ア 付議予定議案について

＜説明：総務部長＞

・ 議案第２８号から議案第３６号まで（議案の概要のとおり）

・ ７月５日の閉会日に２件の契約議案を提出予定である。

（委員長） 説明のとおりの内容でよいか。

＜異議なし＞

＜市長、総務部長、総務部次長退席＞

イ 会期日程について

＜説明：事務局＞

・ ６月１３日から７月５日までの２３日間

日 時 令和元年５月２８日（火） 午前１０時００分～午前１０時５７分

場 所 長久手市役所本庁舎 ２階 委員会室

出席委員

委員長 山田かずひこ 副委員長 ささせ順子

委 員 青山直道 大島令子 岡崎つよし 川合保生

佐野尚人 なかじま和代

職務のため

出席した者

の職氏名

市 長 田一平

総務部長 中西直起 総務部次長 飯島淳

議 長 加藤和男

委員外議員 木村さゆり

事務局長 水野敬久 議事課長 貝沼圭子 係長 吉田菜穂子
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・ ６月２４日総務くらし建設委員会

６月２５日教育福祉委員会、予算決算委員会教福祉分科会

（委員長） 説明のとおりとしてよいか。

＜異議なし＞

ウ 議事日程について

＜説明：事務局＞（議事日程第１号～第６号のとおり）

・ 第１号 会議録署名議員の指名（石じまきよし議員、ささせ順子議員）

会期の決定

諸般の報告

議案第２８号から議案第３６号まで（議案の上程、提案者の説明）

・ 第２号 諸般の報告に対する質疑

議案第２８号から議案第３６号まで（議案に対する質疑、委員会付託）

・ 第３号～第５号 一般質問

・ 第６号 議案２８号から議案３６号まで（委員長報告、委員長報告に対する質

疑、討論採決）

常任委員会等の閉会中の継続調査の申出について

（委員長） 説明のとおりとしてよいか。

＜異議なし＞

エ その他

＜説明：事務局＞

委員会付託について

・ 総務くらし建設委員会 条例２件、その他２件

・ 教育福祉委員会 条例３件

・ 予算決算委員会 予算２件

（委員長） 説明のとおりとしてよいか。

＜異議なし＞

⑶ その他

（委員長） 議長から議会運営委員会に対する指示・検討事項があるので説明願う。

（議 長） 議会基本条例については、平成３１年２月に議会基本条例検証会議から議会

運営委員会に検証の報告があり、この度委員長から内容の検討をしたいという

提案があった。また、議会報告会は市民の参加が少ないので市民の意見を聴く

アンケートや報告会のあり方について検討してほしい。議員間討議についても

検討してほしい。議員報酬は金額だけでなく正副委員長の手当についても検討

してほしい。政務活動費の使途、金額の妥当性も検討してほしい。

（委員長） 委員から意見や確認などはあるか。

（委 員） 会派に所属しない議員（無会派）の代表は、前期と同様として無会派の意見

をまとめ、議会運営委員会に報告してもらうことでよいのか。

（委員長） 前期と同様でよろしいか。
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＜異議なし＞

（委 員） 議会報告会に市民の参加が少ないため、団体と議会と話し合いをしたらどう

か。

（委 員） アンケートの実施について具体的な方法は決まっているのか。

（委員長） 予算等もあるため実施をするしないを含めて議会運営委員会で議論していき

たい。

（無会派） 会期中だけでも無会派が会派室を使用できないか。

（委員長） 会派の意見を伺いたい。

（改革ながくて）

今後、会派が結成される可能性もある。会派室の利用規定がどうなっている

か事務局に確認をしてほしい。

（長久手グローバルネット）

会派室は会派のために割り当てられるべきもので、無会派を会派としてとら

えるのかというところから議論したほうがよい。

利用規程があるなら見直しが必要である。会期中は使用できるとよい。

（創政クラブ）

会派のための会派室と思っているが、会派に持ち帰り意見を聞きたい。使い

方や鍵等の問題もある。議題になれば検討はする。

（委員長） 会派室規定についてはどうなっているか。

（局 長） 議会運営上の先例では「会派控室は会派ごとに指定する。」となっている。

（委員長） 規定の内容も含めて各会派で検討し、次回の議会運営委員会で意見を伺いた

い。

（委 員） 議員報酬について特別報酬審議会の開催を市へ依頼するかどうかの議論をい

ち早く進めていく必要がある。

（委 員） 例年、特別報酬審議会の開催を市へ依頼するかどうかは、６月定例会の議会

運営委員会で諮っている。

（委員長） 各会派で検討し、次回の議会運営委員会で意見を伺いたい。また、議長の指

示・検討事項についても各会派で議論し、優先順位を含めて次回の議会運営委

員会で意見を伺うこととする。

次回は令和元年６月１０日（月）午前１０時

以上で議会運営委員会を終了する。


